

COVID-19 – Message du directeur général et du coordonnateur à la sécurité civile

Aujourd'hui, dans cette capsule, le directeur général, Simon Rousseau, vous parle de la réintégration des bureaux. Bien que l'objectif initial était de retourner en présentiel au début octobre, la situation actuelle, avec la recrudescence de la COVID-19, nous force à repousser légèrement cette échéance au 22 novembre. Ce sera l'occasion de se revoir, de se rassembler, voire de célébrer ensemble avant la fin de cette année particulière, si la situation le permet.

Le coordonnateur municipal à la sécurité civile, Luc de la Durantaye, nous explique les fondements de cette décision, basée sur les faits actuels, et notre souci d'assurer votre santé et votre sécurité. Il vous informe également sur l'application du passeport vaccinal au sein de la Ville. Finalement, il nous rappelle que nous devons demeurer vigilants en tout temps et vous encourage à jouer un rôle de leader d'influence afin d'inciter les membres de votre entourage à participer à l'effort collectif de la vaccination, qui nous permettra un retour éventuel à la normalité.

[Voir la capsule](#)

Page Internet dédiée aux employés

Pour rester informé, consultez le www.ville.levis.qc.ca/employes. Nous vous invitons donc à **consulter et à rafraîchir périodiquement cette page** afin d'obtenir les informations actualisées.

Ligne téléphonique et courriel dédiés aux employés

Pour toute question, commentaire ou préoccupation quant à la situation actuelle, vous êtes invités à composer le **418 835-8299** ou à écrire à infocovid19@ville.levis.qc.ca. Le service vous est offert 24 h sur 24, 7 jours sur 7.

Affichage

Nous demandons aux gestionnaires d'imprimer le présent PDF et de l'afficher dans les lieux de travail du personnel n'ayant pas accès à un poste informatique. Nous vous remercions de vos efforts communs, de votre engagement et de votre solidarité.